

Von Zeltstangen bis Vorstandswechsel

Ein Sommerfest voller Highlights

Die fleißigen Organisatoren in unserer DLRG-Jugend (vor allem Emily und Maja), perfektes Wetter und viele, viele helfende Hände sorgten für ein gelungenes Sommerfest 2025 am Weicheringer Weiher.

Als eine der ersten Disziplinen musste der Zeltaufbau bewerkstelligt werden, wir wähten uns schon fast fertig mit dem Gestänge, obwohl die Zahl der kurzen Stangen etwas irritierte, da kam Majas unerbittliches Kommando „Alles wieder auseinander und von vorn!!“ ... aber jetzt habe ich mir gemerkt, dass die 4 kurzen Stangen das Dach tragen, und ich bin wild entschlossen, mir dies bis zum nächsten Aufbau in 2 Wochen zu merken... Im Nu standen die Tombola und der Basteltisch zum Bemalen der Caps, das Buffett füllte sich zügig mit Kuchen (besonders interessant der Orange-blaue in den Vereinsfarben, der auch von allen geschmacklich sehr gelobt wurde), Brezen, Brot, leckeren Salaten und Aufstrichen und Lenas legendären Pizzaschnecken... Liebe Lena, die möchten wir alle gerne als Dauerabo bei Dir buchen...



Präsident Christian dankte allen für das allgemeine und besondere Engagement, insbesondere lobte er alle Großen und Kleineren am Beckenrand und teilte mit, dass aus unserem Nachwuchs ab der neuen Saison etliche weitere junge Helfer die Trainer tatkräftig unterstützen und in die Trainerarbeit eingearbeitet werden wollen. Wir freuen uns darüber natürlich sehr und heißen sie herzlich in ihrem neuen Job willkommen!



Und dann ging es auf und ins Wasser, wo mich besonders die Jüngsten beeindruckten, die furchtlos mit Spaß alle Aufgaben meisterten und auch mit den für sie doch weitgehend ungewohnten Boards zügig und sicher ins Ziel steuerten. Und wer schon mal mit dem Board oder Ski Fahrt aufgenommen hat, wird wissen, was ich damit meine...

Und damit kommen wir auch schon zu den Platzierungen der Schüler 2013 und jünger:

- Im Skirace der Mädchen lag Johanna am Ende knapp vor Carla, bei den Jungen war der Zieleinlauf Jan-Vincent-Valentin-Felix und Lorenzo.

- Auf dem Board war das Feld deutlich größer: Auch hier siegte bei den Mädchen Johanna, zweite wurde Carla, Mathilda belegte Rang drei, gefolgt von Sofia, Emma, Emilia und Rosalie.



- Jan konnte auch in dieser Disziplin den ersten Platz herausfahren, Platz zwei erarbeitete sich Felix, auf Rang drei kam Vincent vor Leonardo, Ludwig, Valentin und Lorenzo.
- Beim Surface erkämpfte sich Johanna vor Valentin, Carla, Emma, Neil, Emilia und Julia sowie Rosalie den ersten Platz.
- Im Beachsprint zahlte sich Vincents Fußballtraining aus, so dass er Jan, Anton, Neil, Valentin, Felix und Sofia hinter sich lassen konnte.
- In der AK Offen flitze Maia auf dem Ski vor Lena ins Ziel.
- Bei den Herren konnte sich David über Rang eins freuen, gefolgt von Lenni auf Platz zwei sowie Leo auf der drei.
- David war auch auf dem Board der Schnellste, hier belegten dann Leo Platz zwei und Lenni Rang drei, bei den jungen Frauen kam Miriam auf Platz eins, gejagt von Maia, Emily und Lena.
- Mit ihrer großen Erfahrung gewann Emily das Surf Race der Frauen vor Ksenia. Bei den Männern setzte sich David vor Leo und Lenni durch.
- Den Beachsprint dominierten Leo und Maia vor Lenni und David.

Die Masters wollten hinter der Jugend nicht zurückstehen und lieferten sich ebenfalls spannende Wettkämpfe.

- Das Skirace entschied Christoph vor Antje, Christian F und Silvia für sich, auch auf dem Board war er der schnellste, dicht gefolgt von Rafal, Julia, Christian und Kathi.
- Das Surface entschied Christian B für sich, auf Platz zwei gefolgt von Christoph, Rang drei belegte Antje vor Klaus, Rafal, Genc und Kathi.
- Im Beachsprint bewies Christian seine Schnelligkeit und kam in der Spitzenposition ins Ziel, gefolgt von Julia, Rafal, Kathi und Christoph vor Antje.

Einen besonderen Höhepunkt bildeten wie immer die Staffeln.

- Hier gewannen in der Disziplin Board Race/Zwei Generationen das Team Begolli vor Daniel und Valery, Simone und Julia.
- Die Teams Best Friends wurden dominiert von Leo mit Max und Valentin mit Finnian, gefolgt von Lenni und Simon. Dann folgten Christoph mit Antje, Maia mit Lena sowie Johanna mit Sophia.



Den Titel „Vereinsmeister im Kirschkernelweitspucken“ wurde Dank seines Lungenvolumens und seiner explosiven Ausatemtechnik Erwin, wir gratulieren herzlich auch zu dieser Leistung.



Vor der Siegerehrung verabschiedete der neue Präsident Christian den Past President Eckes nochmals gemeinsam mit unserer großen DLRG-Familie und dankte ihm mit einem Präsent für seinen Einsatz in den vergangenen 15 Jahren.

Besondere Verdienste erwarb sich auch Bene als Grillmeister, vor allem, als er erfolgreich in der „Nachbarschaft“ Grillanzünder organisieren konnte, an die irgendwie keiner gedacht hatte... und meine Würstchen hat er wirklich perfekt gegrillt!

Paulchen Panther, unser Hauptpreis der Tombola, fand schließlich bei Daniel ein neues, liebevolles Zuhause. Fix durch viele Helfer war alles wieder verräumt, das nächste Mal treffen wir die meisten Festgäste spätestens am Brombachsee zum Rescue Cup wieder. Ich freu mich schon auf Euch!

Bis bald am Brombachsee
Eure Thea

